

OPINI PUBLIK

Usai Ikuti Vicon Arahan Presiden RI, Dandim 0824/Jember Perintahkan Jajaran Lakukan Upaya Lebih Maksimal Antisipasi Omicron

Siswandi - JEMBER.OPINIPUBLIK.ID

Feb 8, 2022 - 01:28



JEMBER – Bertempat di Pendopo Wahya Wubawa Graha Pemerintah Kabupaten Jember, pada Senin 07/02/2022 pukul 13.30 –selesai Forkopimda mengikuti pengarahan Presiden RI melalui video conference (Vicon), yang dilakukan kepada seluruh Forkopimda diseluruh Indonesia.



Hadir dan mengikuti kegiatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy Siswanto, Dandim 0824/Jember Letkol Inf batara C Pangaribuan serta Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, yang mengikuti jalannya pengarahan Presiden RI Ir. Joko Widodo dengan seksama.

Usai vicon tersebut, saat kami wawancarai Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan menjelaskan adanya beberapa hal yang menjadi inti penekanan pada arahan Presiden RI tersebut, diantaranya adalah bahwa pandemi covid 19 ini belum berakhir.

Kemudian berkembangnya varian baru omicron yang semakin meningkat menjadi perhatian kita semua, dan perlu diketahui bahwa varian baru omicron ini potensi penyebarannya 4 kali lipat lebih ganas dari varian lainnya.

Di Indonesia varian omicron terjadi di Pulau Jawa dan Bali, Kasus aktif memang masih rendah, namun kita jangan sampai lengah, tidak panik namun tetap waspada.

Untuk itu saya memerintahkan jajaran Koramil agar lebih intensif lagi berkoordinasi dengan aparat terkait diwilayahnya, Segera membuat manajemen detail artinya, tanpa gejala ringan (isolasi mandiri ketat) dan untuk gejala sedang dan berat langsung dibawa ke rumah sakit, sekali lagi kalau ada yang terkonfirmasi covid 19 segera lakukan isolasi mandiri ketat, apabila gejala sakit berat bawa ke rumah sakit.

Kabupaten Jember terbesar di Jawa Timur terkonfirmasi 120 orang. Untuk itu kepada Danramil bersama Babinsa, koordinasi dengan tenaga kesehatan setempat dan pihak terkait, agar melaksanakan tracing dan testing untuk

menaikkan persentase kita.

Optimalkan vaksinasi dosis-2 lansia, dosis-2 umum dan vaksinasi anak usia 6-11 tahun, serta awasi lebih ketat protokol kesehatan, utamanya penggunaan masker.

Demikian halnya kepada semua pihak, saya turut menghimbau untuk bersama-sama, mari kita tingkatkan kewaspadaan kita, mari kita tingkatkan kepatuhan kita terhadap protokol kesehatan, mari kita patuhi semua himbauan pemerintah ini, demi keselamatan dan kesehatan kita semua. Tegas Dandim 0824/Jember (Siswandi)